
                                                                
 

Siguiendo la jornada de trabajo, el diputado Diego Echevarría se reunió 

con la Junta de Urbanización para atacar el rezago de rehabilitación 

que actualmente existe en el Fraccionamiento Aztecas del Distrito IV. 

 

 

 

 


